

# À Marseille, des parents digèrent mal la reconduction de la fabrication des repas des cantines pour trois ans à Sodexo

Des parents d'élèves marseillais digèrent mal la poursuite de la fabrication de la grande majorité des 55.000 repas des cantines de la ville pour trois ans par l'industriel Sodexo. Pour la mairie de Marseille, ce n'est qu'une période de transition.



Le camion frigorifique de la Sodexo repart livrer les repas dans une autre école après celle d'Éoures © Radio France - Philippe Boccara

Le groupe marseillais Sodexo restera à la manœuvre pour la **confection des 55.000 repas des cantines scolaires de la ville**. Cette décision a été annoncée officiellement ce mercredi par les adjoints au maire en charge du dossier.

Même si aujourd'hui, il y a 25% de bio dans les assiettes des petits Marseillais à la cantine, les principaux concernés, c'est à dire les enfants, ne sont pas toujours convaincus, comme Yannis, 7 ans, élève de CE1 à l'école élémentaire d'Éoures dans le 11e arrondissement : *"Des fois ce n'est vraiment pas bon, ça n'a pas de goût."* Un peu plus loin, cette maman raconte : *"Très souvent mon fils m'explique qu'il n'a mangé que du pain et le fruit, il sort de l'école affamé."* En revanche, certains ont vu des progrès, comme Laurence : *"Mes deux fils adorent ce qu'ils mangent à la cantine."*

**Vers une transition avec des cuisines de proximité**

On se souvient que la fin du monopole de la restauration scolaire avait été une **promesse de campagne de la gauche unie** lors des élections municipales de 2020 sous la bannière du Printemps Marseillais.

Selon la Ville, ce marché public est attribué pour une période trois ans, reconductible pour une année, **le temps de mettre en place les cuisines de proximité**. Les deux premières en 2028, une dizaine de plus en 2035-2037.

En attendant pour Céline Barron, membre du collectif des écoles de Marseille, "*le mot est peut-être fort, mais il s'agit d'une véritable trahison, nous leur avons fait confiance, nous espérons que les promesses pour la rentrée 2025 seront tenues car l'alimentation est un élément fondamental dans la construction de l'enfant*".

## Des améliorations dans les assiettes en attendant

Pierre Huguet, l'adjoint au maire en charge des Écoles, confirme **pour la rentrée prochaine** "*50% de bio, des produits circuits courts, moins d'additifs et 70% de produits non transformés à un tarif identique*".

Le coût d'un repas à la cantine s'échelonne de 1,83 euro (tarif réduit) à 3,67 euros (tarif normal), la Ville paie 3,715 euros (TTC) pour chaque repas à la Sodexo. Selon la municipalité **la facture a été multipliée par trois en quatre ans**, de cinq millions d'euros en 2020 à 15 millions l'an dernier.